



INTERNATIONAL PREMIERE

## Dionysos

*Dionysus*

2007, 14 Min., Beta SP, Farbe *colour*, deutsche Fassung *German version*

**Regie Director** Jörg Weidner, Anke Späth

**Drehbuch Screenplay** Jörg Weidner

**Kamera Camera** Jörg Weidner

**Schnitt Editing** Jörg Weidner

**Produktion Production** Sublunare Welt Filmproduktion

**Adresse Address** Jörg Weidner, Arnoldstr. 26, 22765 Hamburg, Germany, Tel: +49 40 89 00 40 83, **e-mail** jw@subwelt.de

Hineingeworfen in eine Welt voller Düsternis und Ekstase, ständiger Wandlungen und Ambivalenz, gestorben und wiedergeboren, wird Dionysos zum Verkünder des Rausches, zum Gott der Masken.

*Thrown into a world of darkness and ecstasy, constant changes and ambivalence, death and rebirth, Dionysus becomes the bringer of inebriation; the god of masks.*

Regisseur **Jörg Weidner** lebt als Filmemacher in Hamburg. Neben anderen Projekten entstanden 2001-04 die Puppentrickfilme der Serie „Die Höhlen von Oudshoorn“. „Das Wurstpferd“ war 2004 sein erster Beitrag bei den Nordischen Filmtagen.

*Director **Jörg Weidner** lives as a filmmaker in Hamburg. Besides other projects he realized the series of puppet animation films "Die Höhlen von Oudshoorn" (2001-04). "Das Wurstpferd" (2004) was his first contribution to the Nordic Film Days.*

### Filme *Films*

1998: Maldoror, Episode 10; 2000: Erahnen der Nacht II; Äquatortaufe; 2001 Colo Nell; 2002: Jagd Hutte; 2003: Johannes; 2004: Das Wurstpferd (NFL 2004)

<b>Do</b> 01. Nov.
19.45 h - Kino 7



INTERNATIONAL PREMIERE

## Doppelmord

*Pain Killer*

2007, 13 Min., Beta SP, Farbe *colour*, deutsche Fassung *English subtitles*

**Regie Director** Dana Linkiewicz

**Drehbuch Screenplay** Dana Linkiewicz

**Kamera Camera** Kai Rostąs

**Schnitt Editing** Philipp Hahn

**Musik Music** Olaf Taranczewski

**Rollen Cast** Godehard Giese, This Maag, Maria Schuster, Marc Zwinz

**Produktion Production** Linn Kohlmetz, Kunsthochschule für Medien Köln

**Adresse Address** Peter-Welter-Platz 2, 50676 Köln, Germany, Tel: +49 221 20 18 93 30, Fax: +49 221 20 18 917, **e-mail** dilger@khm.de

Eine Bar, zwei alte Freunde und die Frau, die zwischen ihnen stand, damals.

*A bar, two old friends and a woman that stood between them, then.*

Regisseurin **Dana Linkiewicz**, geboren 1976 in Potsdam, studiert nach einem Praktikum bei Road Movies an der Universität der Künste in Berlin Gesellschafts- und Wirtschaftskommunikation sowie seit 2005 Filmregie. Seit 1999 ist sie auch Creative Producer für Filme und Videos.

*Director **Dana Linkiewicz**, born in 1976 in Potsdam. Following an internship at Road Movies, she now studies social- and economic communication as well as film directing at HdK in Berlin. She is a creative producer for films and videos since 1999.*

<b>Do</b> 01. Nov.
19.45 h - Kino 7

<b>Fr</b> 02. Nov.
20.00 h - Media Docks